Die JOBMEDI zeigt den Besucherinnen und Besuchern als Berufsinformationsmesse die vielfältigen Facetten der Berufe im Bereich Gesundheit, Pflege und Soziales. Einrichtungen und Organisationen präsentieren hier ihre Angebote und können direkt mit Interessentinnen und Interessenten ins Gespräch kommen.

Für mich ist klar: die Beschäftigten im Pflege-, Gesundheits- und Sozialwesen leisten sehr viel für die Gesellschaft. Unternehmen fällt es aber zunehmend schwer, offene Stellen zu besetzen. Deshalb hat die Landesregierung die Sicherung des Arbeits- und Fachkräftebedarfs zu einem klaren Schwerpunkt gemacht. Denn: Fachkräftesicherung geht alle an! Unter dem Dach der im letzten Jahr gestarteten Fachkräfteoffensive NRW wurde dazu das Zukunftsbündnis Pflege-, Betreuungs- und Gesundheitsfachberufe ins Leben gerufen. Ziel ist die Entwicklung und Umsetzung konkreter Maßnahmen.

Wir brauchen nun Lösungen, um dem Fachkraftmangel zu begegnen um die landesweite gesundheitliche und pflegerische Versorgung auch in Zukunft sicherzustellen. Dabei sprechen wir über viele hochspannende Berufe: von der Pflegefachfrau bis zum Logopäden, von der Medizinisch-technischen Laborassistentin bis zum Podologen.

Ich wünsche allen Besucherinnen und Besuchern, dass sie vom Besuch der JOBMEDI profitieren, durch wertvolle Informationen, spannende Einblicke, konstruktive Gespräche und bereichernde Kontakte. Und dass Sie in diesen interessanten Arbeitsfeldern auch eine berufliche Perspektive für sich finden können.

Matthias Heidmeier